



Inauguran clínica de atención al adulto mayor en Hospital San Juan de Dios

BAC promueve un futuro más verde con nuevas oportunidades financieras



Últimas noticias

INTECAP prepara a los equipos que se presentarán en las WorldSkills Chile 2024





Inauguran clínica de atención al adulto mayor en Hospital San Juan de Dios

El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) informó que para dar respuesta al mejoramiento de los servicios que se brindan en el Hospital General San Juan de Dios; por lo que se ha habilitado la nueva clínica para el adulto mayor.

Las especialidades que se proporcionan permiten dar respuesta a la demanda en temas de salud a este grupo etario. Nuestros pacientes pueden acceder a servicios de geriatría, nutrición, psicología, trabajo social y rehabilitación geriátrica, en caso sea necesaria.

La actividad especial de inauguración fue encabezada por la vicepresidenta de la República Karin Herrera y el ministro de Salud, Joaquín Barnoya. "Este nuevo espacio garantiza un futuro más digno, humano y justo, tal como se merecen nuestros adultos mayores", enfatizó el ministro Barnoya.

Agregó que como resultado de una investigación es que se implementa esta clínica en el hospital general San Juan de Dios, basada en evidencia, pues es un espacio multidisciplinario en el cual hay tratamiento médico existencial, sin olvidar el tratamiento psicológico.

Solo en lo que va del año se han atendido a más de 10 mil adultos mayores en este centro asistencial. Esa es otra medida para cumplir con lo que dice la ley, proteger a las personas de tercera edad en el Decreto 80-96.



Por su parte, la vicepresidenta Karin Herrera, enfatizó: "felicito la dignificación que hoy se les hace a los adultos mayores, quienes ahora con esta nueva clínica recibirán atención más humana, con pertinencia y calidad".

Herrera afirmó: "un alto porcentaje de personas mayores vive en condiciones vulnerables y muchas son víctimas de abandono y malos tratos. Es un avance significativo que hoy tengan la posibilidad de recibir atención de calidad en un entorno donde serán bien atendidos".

La investigación para el modelo fue de julio a diciembre del año pasado, por los profesionales de Trabajo Social, Erick Canas y Mónica López, con pacientes de más de 60 años, la cual fue titulada "Situación Socioeconómica y de Salud del Adulto Mayor, que requiere atención en los diferentes servicios del hospital General San Juan de Dios".

Las personas adultas mayores, podrán acudir para ser atendidas de forma gratuita.



9 octubre

¡Participa!



Congreso de la República se prepara para la elección de magistrados de Apelaciones

Este día, se informó que la Dirección de Informática del Organismo Legislativo "está realizando pruebas de rutina con el sistema electrónico del Hemiciclo Parlamentario, para tener todo preparado ante las más de 400 votaciones a las que se enfrentará el Pleno del Congreso, ante la elección de magistrados titulares y masivos para la Corte de Apelaciones y otros Tribunales de Igual Categoría."



La elección de cortes de Apelaciones se ha contemplado a partir de este martes, 08 de octubre a las 10:00 horas, además, se declaró sesión permanente.



Greyci Yeliana en su World Tour

El gran concierto será el 6 de diciembre en Explanada Cayalá.

Las marcas que apoyan: Claro, Honor, Coca Cola, BAC y Cerveza Gallo.

• Boletos disponibles:
en ticketasa.gt



Puma Energy entregó los primeros 4 vehículos de la promoción “Si la usas vuelves en un Volkswagen”

La Multinacional Puma Energy hizo entrega de los primeros cuatro vehículos de su promoción 2024 “Si la usas vuelves en un Volkswagen”, la cual, a partir del 20 de agosto dio inicio invitando a utilizar la aplicación PUMA PRIS y, acumular oportunidades cada vez que cargue combustible en una Estación de Servicio Puma Energy o realice un consumo en Tiendas Súper 7, sorteando semanalmente un vehículo, de los 7 que incluye la misma, y miles de premios instantáneos en Puntos Pris que puede canjear por combustible o productos dentro de la tienda Súper 7.

La promoción finaliza el próximo 16 de octubre, quedando pendientes aún 2 sorteos ya que el día de hoy 2 de octubre, se llevó a cabo el 5to sorteo, donde se sorteó una camioneta Tiguan, Volkswagen, 0 kms.

“Estamos muy emocionados, al hacer la entrega de sus premios a los primeros cuatro ganadores de la promoción “si la usas vuelves en un Volkswagen”. Agradecemos a todos los guatemaltecos quienes han confiado en Puma Energy participando en nuestra promoción anual, quienes de una forma fácil y cómoda, participan y son ganadores de los premios que estamos sorteando. La promoción aún no finaliza, tienen tiempo para poder participar, recuerden bajar la aplicación Puma Pris, escanear el código QR cada vez que realice una compra de combustible o en tiendas Súper 7 y estará participando. Aún quedan dos semanas y dos vehículos Volkswagen, último modelo, 0 kms, que puede ganar, además de miles de premios instantáneos de puntos Pris, para canjear por combustible o consumibles en Súper 7” indicó Andrea Rayo, Gerente de Mercadeo de Puma Energy Guatemala.



La promoción: consiste en utilizar la APP PUMA PRIS (disponible en las tiendas de aplicaciones móviles APP Store® y Google Play Store®) y acumular oportunidades cada vez que visite una Estación de Servicio Puma Energy participante, de la siguiente forma: una oportunidad por comprar combustible o realizar un consumo en tienda Súper 7 y utilice la aplicación Puma Pris escaneando los códigos QRs en la estación; una oportunidad adicional por cada compra de Q150.00 de combustible; si paga con una tarjeta de crédito o débito registrada en la aplicación, duplica sus oportunidades por el consumo realizado en ese momento y al utilizar las tarjetas de BANCO PROMERICA registradas en la aplicación, cuadruplica sus oportunidades del consumo realizado en ese momento.



LA PROMOCIÓN inició el 20 de agosto y finalizará el próximo 16 de octubre 2024. Los sorteos se realizan semanalmente quedando pendientes los sorteos del 9 y 16 de octubre 2024. El potencial ganador es elegido a través de una tómbola digital por sus consumos realizados desde la aplicación Puma Pris. El potencial ganador será contactado vía telefónica y todos los sorteos serán transmitidos “en vivo” en la red social de Facebook: PUMA ENERGY, a las 10:30 horas.



Si aún no ha descargado la aplicación Puma Pris está disponible en las tiendas de aplicaciones móviles APP Store® y Google Play Store® y, a partir del día de hoy iniciar a acumular oportunidades cada vez que la use para realizar el pago de la compra de combustible en Estaciones Puma Energy o de consumibles en las Tiendas Súper 7, en todo el país.

“Los invitamos a seguir participando, aún quedan dos semanas de esta increíble promoción, utilice la aplicación Puma Pris y no olvide escanear el código QR en cada una de sus compras de combustible o consumibles en Super 7, cada una de sus compras se convierten en oportunidades para que sea un posible ganador de un vehículo o miles de premios instantáneos en Puntos Pris”, finalizó Andrea Rayo, Gerente de Mercadeo de Puma Energy Guatemala.



BAC promueve un futuro más verde con nuevas oportunidades financieras

Como parte de su compromiso con la sostenibilidad, BAC ha firmado un importante acuerdo de préstamo de mediano plazo por US\$180 millones con el Banco de Desarrollo de los Países Bajos (FMO) y la Institución Financiera Alemana para el Desarrollo (DEG). Estos fondos permitirán a BAC continuar impulsando proyectos verdes en Guatemala, reafirmando su compromiso de generar valor económico, social y ambiental a través de su estrategia Neto Positivo.

Con este financiamiento, BAC continuará ofreciendo soluciones innovadoras y sostenibles a empresas y personas que buscan ser parte activa de un futuro más verde en Guatemala. Este préstamo, 100% destinado a financiamiento verde, contribuirá a fomentar el desarrollo de proyectos ambientales en el país.

“En BAC reimaginamos la banca para generar prosperidad en Guatemala y la región, esta alianza con FMO y DEG es otra importante acción hacia nuestro objetivo de crear triple valor positivo: económico, social y ambiental. Este préstamo y la confianza de FMO y DEG en BAC y en Guatemala suma a nuestro liderazgo en soluciones financieras sostenibles y nos permitirá seguir acompañando a nuestros clientes en su camino hacia la sostenibilidad”, expresó Eric Campos Morgan, Presidente Ejecutivo de BAC Guatemala.

A través de esta colaboración, BAC sigue contribuyendo con responsabilidad al crecimiento sostenible del país, ofreciendo soluciones financieras que suman valor a la vida de los guatemaltecos en armonía con el ambiente. Los fondos otorgados por FMO y DEG subrayan la relevancia de la sostenibilidad para BAC y sus socios estratégicos. Estas instituciones internacionales reconocen el impacto transformador que puede tener el financiamiento verde en las economías emergentes y en la mitigación del cambio climático.

Huib-Jan de Ruijter, Co-Director de Inversiones de FMO, dijo: *“Nos complace apoyar una vez más a nuestro socio BAC Guatemala en su misión de aumentar los préstamos verdes en el país. A lo largo de los años, hemos observado el progreso realizado por BAC en Guatemala: no sólo han implementado un sistema exhaustivo para capturar los riesgos ambientales y sociales, sino que están avanzando constantemente en su cartera de finanzas verdes. Nos sentimos honrados de trabajar con el Grupo Financiero BAC en varios países de América Central durante 25 años, y estamos encantados de que DEG se una a nosotros para seguir apoyando el desarrollo de las finanzas verdes en Guatemala”.*



Por su parte, Monika Beck, Chief Investment Officer and Member of the Management Board, de la DEG comentó: *“Estamos encantados de reforzar nuestra relación amistosa con el Grupo BAC a través de la nueva transacción en Guatemala. La estrategia de triple valor positivo de BAC y su compromiso por crear impacto positivo a nivel social, ambiental y económico se alinean perfectamente con los objetivos de la DEG. Con BAC Guatemala queremos centrarnos especialmente en un futuro más verde”.*

Con esta transacción, BAC sigue creciendo como líder en financiamiento sostenible en la región, alineado con la importante demanda de soluciones amigables con el ambiente. Los clientes actuales y futuros de BAC podrán acceder a estas opciones de financiamiento a través de sus ejecutivos de cuenta, agencias o por medio de los sitios oficiales de BAC.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Presidente Bernardo Arévalo participó en foro Centroamericano de Donantes en Antigua, Guatemala



Una vez más, la Antigua, Guatemala es el escenario de un evento internacional que se efectúa en Guatemala, se trata del Foro Centroamericano de Donantes 2024, que se desarrolla desde este lunes 7 hasta el miércoles 9 de octubre.

El presidente Bernardo Arévalo participó junto a otros funcionarios de gobierno en la actividad, en la cual participó el embajador de Estados Unidos en Guatemala, Tobin Bradley.



El Foro Centroamericano de Donantes (CADF) de la Fundación Internacional de Seattle (SIF) comenzó en 2010 como un pequeño encuentro en EE.UU. entre donantes involucrados con el desarrollo de Centroamérica y personas integrantes del sector empresarial, gubernamental, académico y de sociedad civil centroamericanos. Su objetivo inicial fue intercambiar información sobre la región y explorar posibilidades de colaboración e inversión conjunta.

Año con año, el CADF aglutinó a una mayor cantidad de liderazgos de distintos sectores y contó con el apoyo de más organizaciones comprometidas con Centroamérica. Desde 2015, el encuentro se realizó en ciudad centroamericana, con lo cual amplió su presencia e impacto y se posicionó como uno de los encuentros más relevantes de la región.

Con trece años de existencia y más de 4,00 participantes, el CADF es actualmente el principal espacio para discutir sobre la coyuntura social centroamericana, generar alianzas, ampliar las redes de contactos y facilitar la creación de propuestas para impulsar el desarrollo y la creación de oportunidades en la región.

Mediante el registro previo, el CADF pudo conocer a cada uno de sus participantes, por sector o industria y además por los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que impulsa.



VI CONGRESO DE
TALENTO HUMANO
Y EXPO OUTSOURCING

Desarrollando el talento, fortaleciendo la industria

DESCUBRE TEMAS DE INTERÉS COMO:

Importancia de desarrollar liderazgo dentro de las organizaciones

La transformación de recursos humanos hacia una función estratégica

Mentalidad exponencial para recursos humanos



Regístrate aquí:

MIÉRCOLES 16
de octubre de 2024 8:00 a 18:00 h

Centro de Convenciones, Hotel Westin Camino Real

Más información:
eventos@industriaiguatemala.com
PEX: 2380-9000 Ext: 117/224

Organizado por:




Media Partner: 

Patrocinadores:

Oro:













McDía Feliz
Por los niños
Jolly de Cozúo



INTECAP prepara a los equipos que se presentarán en las WorldSkills Chile 2024

Como parte de las actividades anuales del INTECAP, para fomentar la productividad y competitividad de nuestros participantes, se llevarán a cabo las Competencias Tecnológicas Nacionales del INTECAP, bajo las reglas y normas de WorldSkills Americas. Estas se realizarán del 7 al 11 de octubre en las diferentes regiones de la Institución.

Las competencias se efectúan en el Centro de Capacitación Villa Nueva Reformadores, Centro de Capacitación en Tecnología de la Información y las Comunicaciones, Centro de Capacitación Suchitepéquez, Centro de Capacitación Quetzaltenango, Centro de Capacitación Chimaltenango y Centro de Capacitación Baja Verapaz.



"Esta actividad genera mucha emoción en cada uno de los participantes. Hoy, tenemos 142 jóvenes que, con mucha emoción y entusiasmo, forman parte de este encuentro. El espíritu de estas Competencias Tecnológicas es el de fomentar la excelencia", expresó el Dr. Arnaldo Alvarado, Subgerente del INTECAP.

Los participantes son parte de una competencia de cuatro días, en los que deben de realizar un proceso de tareas de acuerdo con la especialidad en la que concursan. Para esta edición se consideraron 30 competencias en ocupaciones técnicas, dos en ciencias y dos en habilidades de comunicación.

Las ocupaciones que forman parte de las Competencias Nacionales Tecnológicas son: Tecnología del automóvil, Fresado CNC, Reparación de carrocería de vehículos, Electrónica, Peluquería, Tecnología de la moda,

Energías renovables, Control industrial, Desarrollo de aplicaciones móviles, Arte del juego digital, Matemáticas, Oratoria, entre otras.

La inauguración se realizó en línea de manera simultánea en todas las regiones del INTECAP el lunes 7 de octubre de este año. Las puertas de los centros de capacitación que serán los escenarios de esta competición, a nivel nacional, invitan a la población general y a los medios de comunicación para que asistan y compartan con los participantes de esta jornada de 9:00 a 15:00 horas.

De esta manera, todos tendrán la oportunidad de observar la excelencia en los procesos de formación profesional de las habilidades técnicas y blandas adquiridas por nuestros participantes durante el proceso de enseñanza. El INTECAP estará transmitiendo por redes sociales segmentos de estas jornadas por medio de nuestras redes sociales, donde nos encuentran como @intecapoficial.

Como resultado de este certamen, una delegación por parte del INTECAP viajará para participar en las competencias WorldSkills Chile del 14 al 18 de octubre, junto con Brasil, Uruguay, Bonaire -Los Países Bajos- y Perú.

"Estas competencias son una oportunidad única para evidenciar todo lo que han aprendido en el INTECAP y a la vez demostrar de lo que son capaces. Ustedes son un ejemplo de que con dedicación, pasión y esfuerzo se pueden lograr grandes y muchas cosas. Esta competición forma parte de un camino que puede llevarlos muy lejos, incluso de representar a Guatemala en la comitiva que nos representará en WorldSkills Chile 2024", indicó el Ing. Oscar Chinchilla, Gerente del INTECAP.

Más información sobre estas competencias en la página:

<https://intecap.edu.gt/worldskillsguatemala/>

